



# ～ノアのはこぶね便り～

2024.10 no,9

## ☆プレイデー☆

みんなが楽しみにしていたプレイデーが開催されました。プレイデーとは運動会のこと。かけっこやおゆうぎ、障害物競走など、練習してきた成果をおうちの方に見ていただき、拍手や声援をもらってみんなとてもうれしそう。堂々と演技する姿にまた一つ成長を感じました。

年長さんにとっては最後のプレイデー。紅白対抗リレーやパラバルーンなど、お兄さんお姉さんならではの演技はとても立派で感動しました。また未就園のお友達のプログラムや、お父さんお母さんの競技もあり、子どもたちは応援にも力が入ってとても盛り上がりました。

さてプレイデーが終わっても、まだまだ日々の保育の中でプレイデーごっこは続いていて、リレーをしたり玉入れで遊んだりして毎日楽しく体を動かしています。世田谷幼稚園では10月の毎日がプレイデー！スポーツの秋！なのです。



## ☆にじ組☆

世田谷幼稚園では預かり保育のことを「にじ組」と呼んでいます。月・火・木・金曜の14時から17時まで、希望者にはにじ組で過ごしています。年少さんから年長さんまでが一緒なので、クラスを越えた交流ができるのもにじ組の良いところ。小さい人に対する思いやりが芽生えたり、年上のお兄さんお姉さんに憧れの気持ちを持ったり、にじ組で過ごす時間を楽しみにしている子どもたちはとても多いんです。



## ☆ママ達のワークショップ☆

毎日の家事や育児・お仕事で忙しく、なかなか趣味を楽しむ機会がないママ達の息抜きに、またクラスを越えて楽しいひと時を過ごせたら、という思いからハンドメイドのワークショップが始まりました！今回開かれたのはアクセサリーのワークショップ。難しそうと思われそうなハンドメイドアクセサリーでしたが、コツをつかむと皆さんどんどん上達し、素敵な作品が出来上がりました。作業しながらのおしゃべりも楽しんで、早速次の開催が待ち遠しくなっています。

